



R. Großmann

An einen Tabakraucher

(In Begleitung eines Pfeifenräumers)

von

August Wilhelm Reuber (1781—1849)

Voll ausgebrannter Asche taugt kein Kopf,
Selbst nicht die Köpfe trauter Tabakspfeifen.
Der hellste Denker wird zum blöden Tropf,
Wenn Schlacken sich in seinem Schädel häufen.

Doch leere Köpfe taugen auch nicht viel,
Sie mögen stehn auf Pfeifen oder Loren;
Sie sind dem Ernst zu leicht, zu hohl dem Spiel
Und nur ein Ehrenplatz für Midasohren.

Drum halt in deinen beiden Köpfen, Freund,
Stets Licht und Blut! Und will's in Asche enden,
So räum und fülle schnell, was leer erscheint,
Um Ruß und Midasohre abzuwenden.